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Anwesende: 
 

SPD-Fraktion 
Fischer, Wilhelm  
Gürkan, Benjamin  
Hofmann, Doris  

CDU-Fraktion 
Köhler, Lutz  
Pohl, Edgar  

ALW-Fraktion 
Becker, Ernst-Ludwig  
Mayer-Reitz, Marie Luise  

Magistrat 
Höll, Herbert  
Klein, Jutta  
Mager, Philipp  
Möllmann, Martin  
  

Reitz-Gottschall, Angelika 
Spätling-Slomka, Dorothea  
Thalheimer, Werner  
Zeller, Gerhard  

Ausländerbeirat 
Didonna Schnellbächer, Maria  

Seniorenbeirat 
Koch, Anneliese  

Schriftführung 
Wigand, Klaus  

Verwaltung 
Buß, Volker  

Presse 
Darmstädter Echo: Dr. Marc Wickel  
 

 
 
Der Vorsitzende des Ausschusses für Umwelt und Energie, Ernst-Ludwig Becker, eröffnet 
die Sitzung und stellt fest, dass die Einladungen fristgerecht und ordnungsgemäß ergangen 
sind (§§ 56 und 58 HGO), die Sitzung öffentlich bekannt gemacht wurde (§ 58 HGO) und der 
Ausschuss beschlussfähig ist. 
 
Folgende Tagesordnung wird festgestellt: 

 Drucksache 

 1. 
Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für 
Umwelt und Energie vom 16.01.2014 

 

 2. 
Prüfung zur Realisierbarkeit von Ökopunktemaßnahmen auf Waldfläche 
am Steinrodsee 

IX/0741/3 

 3. 
Ausgleichsmaßnahmen zur Schaffung von Ökopunkten auf privaten 
Waldflächen 

IX/0741/1 

 

 
 
Tagesordnungspunkt 1 
Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Ener-
gie vom 16.01.2014 
 
Einwendungen gegen die Niederschrift über die Sitzung vom 16.01.2014 werden nicht erhoben. 
Sie ist somit rechtskräftig. 

 
Tagesordnungspunkt 2 
Prüfung zur Realisierbarkeit von Ökopunktemaßnahmen auf Waldfläche am Steinrodsee 
Drucksache: IX/0741/3 
 
Herr Wigand erläuterte, dass die ursprünglich, zur Erzielung von Ökopunkten gedachten auf-
wendigeren Waldvorbaumassnahmen, zu einem ca. 8.000,00 € höheren Zuschussbedarf im 
Waldwirtschaftsplan 2014 führen würden. 
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Da die Untere Naturschutzbehörde hierfür keine Ökopunkte anerkennt, wird vorgeschlagen auf 
die aufwendigere Waldvorbaumassnahme zu verzichten und den Beschlussvorschlag dahinge-
hend zu ergänzen.  
 
 
Der Ausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung folgende Beschlussfassung:  
 
1. Der Inhalt der Vorlage wird zur Kenntnis genommen.  

 
2. Auf die aufwendigere Vorbaumaßnahme wird verzichtet. Dies ist im Waldwirtschaftsplan 

2014 zu berücksichtigen (Reduzierung des Gesamtergebnisses von -22.814 € auf -14.897 €). 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 

 
Tagesordnungspunkt 3 
Ausgleichsmaßnahmen zur Schaffung von Ökopunkten auf privaten Waldflächen 
Drucksache: IX/0741/1 
 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss:  
 
 
Der Ausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung folgende Beschlussfassung: 
 
Es werden keine ökologischen Ausgleichsmaßnahmen auf privaten Waldflächen mit dem Ziel der 
Schaffung von Ökopunkten realisiert, da dies ökonomisch nicht sinnvoll ist und für die Stadt 
einen nicht unerheblichen Zuschussbedarf nach sich ziehen würde. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig  

 
 
 
Ernst-Ludwig Becker Klaus Wigand 
Vorsitzender Schriftführung 
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